

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan dari hasil penelitian mengenai metode tartil sebagai upaya meningkatkan penguasaan bacaan al-qur'an di Pondok Pesantren Putri Tahfizhil Quran Lirboyo Kediri maka peneliti menyimpulkan bahwa :

1. Hasil penerapan metode tartilan dalam meningkatkan penguasaan bacaan santri dalam menghafalkan dan membaca al-quran di Pondok Pesantren Putri Tahfizhil Quran Lirboyo Kediri adalah meningkatnya keterlibatan serta minat dalam membaca dan menerapkan metode tartil dalam membaca al-qur'an. Hal itu dapat diketahui dari perubahan proses membaca dan menerapkan materi yang disajikan dalam buku pedoman fashohatul huruf setidaknya 80% dari sebelumnya, santri mau menerapkan metode tartil dengan ditandai bacaan santri yang lebih interaktif serta kompetitif dalam memperbaiki bacaan mereka. Hasil ujian sebagai syarat akan diwisuda al-qur'an pun mengalami peningkatan pada aspek penilaian makhroj dan tajwid.

2. Penguasaan bacaan al-qur'an santri Pondok Pesantren Putri Tahfizhil Qur'an Lirboyo Kediri dapat diketahui dengan adanya kemampuan santri dalam membaca al-qur'an dengan menerapkan sajian materi yang telah diajarkan oleh penyemak masing-masing berupa materi

tajwid, sifat-sifat huruf, makharijul huruf serta santri mampu membaca pelan dengan intonasi yang stabil sehingga semua haq-haq huruf maupun hukum bacaan pun dapat terlihat dengan jelas.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Para Penyimak Al-Qur'an**

Metode tartil mampu memberikan pengaruh bagi kemampuan membaca al-qur'an pada penyimak al-qur'an, sehingga dalam proses penyampaiannya hendaklah senantiasa disertai dengan rasa sabar, telaten dan sedikit ulet. Hal ini dimaksud supaya santri memiliki kehendak dari dalam diri mereka sendiri untuk menerapkan metode tartil sesuai dengan yang diharapkan.

### **2. Bagi Para Santri**

Untuk lebih disiplin dalam membaca al-qur'an dengan menerapkan tajwid, makhraj, tilawah, kelancaran serta mau menjaga intonasi saat membaca al-qur'an dan bagi santri hendaklah selalu taat dengan peraturan yang diterapkan di Pondok Pesantren Putri Tahfizhil Quran Lirboyo Kediri dan menghormati seluruh ketentuan yang disampaikan oleh penyimak al-qur'an.

### **3. Bagi Peneliti**

Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat dan dapat menjadikan kajian serta pemahaman ilmiah dalam rangka mengembangkan wawasan ilmu pengetahuan yang berkaitan dengan pembelajaran metode tartilan sebagai upaya meningkatkan penguasaan bacaan al-qur'an.